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АНДРЕЙ ТЕРЁШИН: 

ЗА МОСКВУ 
ВЫСТУПАТЬ НЕ БУДУ 
Наш знаменитый прыгун в высоту дал 
интервью «Ивановской газете», 
в котором рассказал в том числе 
и о сложностях этого сезона. 
ИЛЬЯ ШАРОНОВ 

О неудачном выступлении на зимнем чемпионате мира 
- До чемпионата мира в закрытых помещениях был старт 

в Швеции, в Стокгольме. На высоте 2,30, хоть я ее и прыг
нул, очень сильно дернул связку: гематома образовалась. 
Меня посмотрел доктор, сказал, что ничего страшного нет, 
сделал необходимые процедуры. С тренировками я справ
лялся, нога не давала о себе знать. Мы с тренером приня
ли решение ехать на чемпионат мира. Когда приехали, на 
разминке сделал два прыжка, побежал третий, неудачно 
поставил ногу, и старая травма открылась. В квалифика
ции прыгал буквально на одной ноге., 

О том, был ли на пике формы в Казани, о том, поче
му не может прыгнуть выше 2,30 метров 

- Вы знаете, нет, не было такого чувства, что в Казани 
нахожусь на пике. Действительно на 2,30 пока что-то дер
жит, но думаю, что это не предел. Надеюсь, что предел 
будет на Олимпийских играх, и там мне удастся показать 
все, на что я готов в этом сезоне. 

О высотах, покоряемых на тренировках 
- У нас такая специфика, что на тренировках мы высоко 

не прыгаем. Основная нагрузка - на соревнованиях. 
О том, будет ли выступать за Москву, как в свое 

время Сергей Клюгин 
- Вероятность того, что я буду выступать за Москву и 

только за Москву, исключается, конечно же. И хотя на 
официальном сайте Всероссийской федерации легкой ат
летики дана информация обо мне как о представителе 
Москвы, она неверная. 


